
富士五湖自然首都圏フォーラムについて

信玄公祭りの新たな展開について

性の多様性が尊重される共生社会の推進について

ヤングケアラーへの支援について

森林環境譲与税を活用した森林整備・保全について

一年生議員のフレッシュさと、
地域の代弁者としての責務を胸に、
残り僅かな任期も走り切ります ！
皆さんの声を私たちへ。

自由民主党新緑の会 一同
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山梨県多様性を認め合う共生社会づくり条例

【知事】

　文影芸術、観光産業など多分野での共同会議。

幅広い参加者を募っている。今後は市町村と協働

した巷り組みを進めていく。

　ウェブサイトでの情報発信を進め、より多くの

參加者を募っていく。

昨年１２月に設置した「富士五湖自然首都圏フォー
ラム」は、今後どのように進めていくのか？

代表

質問

【知事】

　県民総参加を基本とした新たな試みは、今後の

お祭りにおいて、より進化させていくべきものと

考えている。

　ご提案の全国の武田信玄公ゆかりの祭りとの連

携は、新たな魅力向上策の一つと考えている。

信玄公にちなんだ祭りと連携するなど、 信玄公祭
りの新たな展開は考えているか？

代表

質問

【林政部長】

　施業履歴を提供や、出先事務所の普及指導員に

よる指導、県森林協会の窓口に県職員を常駐させ

るなど、市町村への相談体制を強化してきた。

　引き続き林業の活性化に努め、森林の公益的機

能の維持・増進を図っていく。

今後どのように森林環境譲与税の有効活用に向け
て取り組んでいくのか？

代表

質問

【知事】

　誰もが個性や能力を生かし活躍できる共生社会

の実現に向けまして、先般、男女共同参画・共生

社会推進本部を立ち上げた。

　県議会とも連携することで、性の多様性が尊重

される共生社会の実現が加速化すると考える。　

性の多様性が尊重される共生社会の推進につい
て今後の取り組みは？

代表

質問

【知事】

　コーディネーターを市町村が配置できるよう、

専門的知見を有する人材の育成に着手した。また

同じ境遇の子供同士で悩みや経験を共有できる集

まりの場やＳＮＳを活用した相談窓口も設置し、

社会全体で子供や家庭を支援する体制を構築する。

問題の認知度を高め、社会全体で支える体制づく
りをどのように行うのか？

代表

質問

富士五湖自然首都圏フォーラム
国内最高の観光リゾート地と
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富士五湖自然首都圏フォーラム
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ワーキンググループ

研究会（有識者）パートナーシップ制度

導入に向けて

企業（人事担当）

学校（教員）研修会（普及啓発）

男女共同参画・共生社会推進統括官（新設）

県
議
会

条例作成委員会

※令和5年3月公布
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実態に関する報告書

支援計画の策定

支援ガイドライン

●コーディネーター配置

　（人材育成）

●認知度向上

　（広報）

令和3年度 令和4年度 令和5年度～

早期発見のための
アセスメントシート
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データ共有支援
●航空レーザー計測の解析データ

●間伐などの施業履歴

人的資源支援
●出先事務所の普及指導員による指導

●県森林協会に県職員を常駐

情報誌「木もれ日」など情報発信

森林
整備

鳥獣害
対策

里山
再生

国内最高の観光リゾート地と
最先端の首都圏機能を融合させた
世界に類を見ない先進的地域の

創出をめざして
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最先端の
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世界に類を
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地域
× ＝ → 富士五湖

自然首都圏

　　　　　　　　　　　　佐賀県唐津市の唐津神社の秋季例
　　　　　　　　　　　大祭「唐津くんち」は全国的にも有
　　　　　　　　　　　名なお祭りで14の曳山（ひきやま）
　　　　　　　　　　　があり、９番目に木綿町で所有する
　　　　　　　　　　　『武田信玄の兜』（1864年作成） があ
ります。1000㎞以上離れた地で武田信玄公を崇拝している
文化があることに感銘を受け、観光交流の起爆剤として信玄
公の曳山の活用策を山梨県、甲府市、甲州市と協議していき
たい。

県外調査（佐賀県唐津市）

観光

文化

農業

産業・人材

環境・エネルギー

森林・河川

道路

防犯教育・スポーツ

生活・福祉

子育て

◎家庭や子どもをもつ希望を叶える賃金改善について
◎障害のある方の就労支援について
◎成年後見制度の担い手の育成等について

◎小学校高学年における教科担任制の導入について
◎少人数教育の推進に当たっての教員の確保について
◎次世代アスリートの発掘・育成について
◎運動部活動の地域移行に向けた対応について

◎果樹農業の経営リスクから農業者を守る取り組み
◎果樹農業の振興について

◎県産ワインと日本酒の輸出促進について
◎果樹産地の高付加価値化の推進について
◎米国産桃の輸入解禁への対応について◎本格的な観光再開を迎えた観光振興策について

◎安全に自然環境を楽しめる観光施設の整備について

◎文化立県の実現に向けた取り組みについて
◎デジタル技術を活用した文化資源の魅力向上について

◎新山梨環状道路の整備について
◎笛吹市内の道路整備について
◎県東部地域における幹線道路の強靭化について

◎防犯カメラの設置促進について
◎優秀な警察官の確保について
◎消防用設備等の点検報告の促進について

◎県管理河川の伐木浚渫について
◎県発注工事の残土の処理について

◎新たな地球温暖化対策実行計画について
◎富士五湖の環境対策について

◎県内企業の人材不足への対応について
◎介護人材の確保・定着について

◎水素・燃料電池関連産業の集積に向けた取り組み
◎企業誘致の実効性を高めるための取り組みについて

ワイン

◎妊娠・出産への支援について
◎保育の質の向上について
◎里親への支援について

◎貧困の連鎖を断つ子どもの教育支援について

その他の代表質問項目です。

令和４年度に行った会派代表質問から５つをピックアップ ！


